



GRAN MAGISTERIO – VATICANO
ORDEN ECUESTRE DEL SANTO SEPULCRO
DE JERUSALÉN

Al servicio de las piedras vivas en Tierra Santa

Documento sobre la Formación



En respuesta a la Consulta de la Orden celebrada en noviembre de 2023, durante la cual se estudió el *Instrumentum Laboris* sobre la «formación» de los Miembros, en el verano de 2024 se publicó el denominado «Documento sobre la formación », fruto de una larga reestructuración del *Instrumentum*.

El «Documento sobre la formación» establece las directrices para la admisión de nuevos candidatos a Caballeros y Damas de la Orden, así como para la formación continua de los Miembros. Este permitirá asegurar la uniformidad de la preparación sin limitar la importante contribución local, adaptada a las situaciones y necesidades individuales.

El documento está dividido en dos partes en las que se abordan de forma breve los aspectos más significativos de la formación. La primera parte hace referencia al marco conceptual, destacando la dimensión teológica de la identidad del Caballero y la Dama, la dimensión eclesiológica de la Orden, lo que significa unirse y participar en la misión de la Orden, y algunos contenidos específicos de la formación. En cambio, la segunda parte profundiza en la aplicación práctica de los aspectos de la formación, reflexionando sobre las especificidades de la formación inicial (que prepara a los candidatos a ingresar en la Orden), la formación continua para quienes ya son Miembros, la formación para quienes asumen una responsabilidad dentro de la Orden y la formación para el clero, los religiosos y las religiosas. En esta segunda parte, también permitimos descubrir cómo vivir los momentos clave de la vida de un Miembro de la Orden del Santo Sepulcro, como la Vigilia, la ceremonia de Investidura y la peregrinación.

El Gran Maestro, que trabajó personalmente en el texto, escuchando y basándose en las reacciones y contribuciones de los Lugartenientes y Grandes Priors, declaró: «Reflexionar sobre la formación era un tema que nos parecía importante desde hace tiempo. Este documento nació de la solicitud de las numerosas personas que se han dirigido a nosotros a lo largo de los años en busca de un texto que los acompañara en el servicio que prestan en lo tocante a la formación de los Caballeros

y Damas. No nacemos siendo Caballeros o Damas, nos convertimos, y el camino de crecimiento es infinito ».

Para descargar el PDF, hacer clic aquí

DOCUMENTO SOBRE LA FORMACIÓN